



## Commission Sport du 15 janvier 2023

Présents : Catherine Valladon (FRRL), Sara Gouin (CRAHB), Roland Fuser (ADAS INRAE), Jérôme Juille (ADAS INRAE), Benjamin Poujol (SLA), Christophe Tenailleau (STE), Titouan Déhais (RCT), Maguelone Aribaud (GO-Elan Gym), Charlène Constantin (COC), Noémie Sangely (L'École Comestible), Bakhta Kelafi, David Benoist, Kenny Rogier, Xavier Lloret (Mairie), François-Régis Valette

La commission se tient tous les trois mois, les associations sportives sont invitées pour évoquer leur vie au sein de la commune, les citoyens sont aussi invités. C'est une commission très dynamique où toutes nos associations répondent présent.

### Communication

Kenny Rogier, chargé de la communication à la mairie, informe les associations des différentes possibilités de communiquer grâce à plusieurs médias.

Le Telex, bulletin d'information presque mensuel (suit le calendrier des conseils municipaux), il est distribué dans tous les foyers d'Auzeville.

Le flash infos, newsletter bimensuelle qui permet d'informer sur les événements à venir.

Les réseaux sociaux, via le compte Instagram de la mairie [@mairieauzevilletolosane](https://www.instagram.com/mairieauzevilletolosane) N'hésitez pas à nous mentionner sur vos publications, afin que l'on partage vos publications.

Le site internet, une page est dédiée aux associations. Cette page a un rôle d'annuaire pour les habitants de la commune, n'oubliez pas de nous communiquer si vos contacts changent.

La lettre d'Auzeville, journal semestriel de la commune. Il peut permettre de faire des articles plus poussés. Mr Valette propose en cette année olympique que la lettre d'Auzeville de Mai ait une thématique sportive. La proposition sera faite au comité de rédaction.

Pour toute demande sur la communication, n'hésitez pas à contacter Kenny : [webmaster@auzeville31.fr](mailto:webmaster@auzeville31.fr)

### Actualité des associations

CRAHB : Est à la recherche de plus de créneaux pour leurs matchs, Fête du Crahb Prévu en juin

COC : Explosion des inscriptions 350->500 licenciés, organisation d'un bal occitan, projet de création d'une section Foot en marchant. Organisation d'un grand Jeux à Pâques.

ADAS INRAE : Création d'un nouvel espace en plus de la grande salle, 2 Tennis ont été refait à neuf. Projet de redynamisation du Tennis. Mise en place d'olympiade interservices.

SLA : n'a pas vocation à grandir. Aujourd'hui 130, adhérents de 17 à 77 ans

Escrime : 56 licenciés de très bons résultats 2 jeunes filles sont sélectionnés pour la coupe du monde des M17. Championnes de France par équipe des moins de 15 ans

Roller : 45 licenciés participation à quelques compétitions, Projet avec l'école Aimé Césaire

Go-Elan Gym : Ecole de gym loisir 240 adhérents. Organise une compétition à Castanet regroupant 500 gymnastes

### Equipements :

Grand gymnase du lycée agricole : la région vote en mars le financement pour le changement de l'éclairage en mars et la mise en place de chauffe-eau autonome. Les travaux devraient être faits pendant les vacances de printemps.

Petit gymnase : Le chauffage a été réparé le 17 janvier.

Tennis : La rénovation des courts devrait être engagé en 2024.

Vestiaires Stade Delherm : Les clés ont été remises le 17 janvier, les vestiaires sont désormais utilisables.

### Présentation de l'Ecole Comestible

L'école comestible est une association Auzeilloise qui intervient dans les écoles afin d'éduquer les enfants à l'alimentation, de la fourche à la fourchette. Voici une vidéo de présentation : <https://youtu.be/d9VI0y5ynSM> . L'école comestible peut être un partenaire et une ressource au sujet d'une alimentation durable dans le cadre d'un projet sport santé. Pour les contacter : [auzeville@ecolecomestible.org](mailto:auzeville@ecolecomestible.org)

### Course d'orientation

C'est un événement qui a eu lieu pour la première fois en 2023, il a tellement eu de succès que la commune veut remettre ça cette année (le 15 ou le 16 juin 2024). Nous ferons appel à toutes les bonnes volontés.